

## Wujudkan Generasi Qurani, BEM UMJ Gelar Islamic Talkshow Al-Quran

Senin, 04-11-2019

**JAKARTA, MUHAMMADIYAH.OR.ID**—Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) menggelar Islamic Talkshow Al-Quran bertajuk “Bersama Al-Qur’an Kita Akan Lebih Bahagia” di Auditorium Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) [01/11].

Kegiatan Islamic Talkshow Al-Qur’an menghadirkan Ustadz Muzamil Hasballah sebagai pembicara kunci. Turut dihadiri Dr. Misriandi wakil Rektor III UMJ dan Lukman Hakim, M.Si Dekan FEB UMJ, serta civitas akademika Universitas Muhammadiyah Jakarta.

Dalam sambutannya Misriandi menyatakan bahwa Al-Quran merupakan kitab suci umat Islam yang berlaku sepanjang Zaman dan telah teruji kebenarannya. Karena itu jika kita menjauh dari Al-Qur’an maka kita adalah manusia yang merugi.

“Saya sangat mengapresiasi kegiatan ini, kalau kita berpegang teguh kepada Al-Qur’an maka selamatlah kita dalam mengarungi kehidupan”, ujarnya.

Dalam sambutannya Ust Muzamil mengatakan pentingnya membentuk generasi yang cinta Al-Qur’an sebagaimana dalam hadist dikatakan bahwa, orang yang mahir membaca Al Qur’an dia bersama para malaikat yang terhormat dan orang yang terbata-bata dalam membaca Al-Qur’an dia mengalami kesulitan, maka baginya dua pahala.

Lebih lanjut pria yang akrab di sapa Bang Muzamil yang juga cukup terkenal di media sosial itu, mengapresiasi mahasiswa UMJ yang menginisiasi Islamic Talkshow Al-Qur’an.

“Mahasiswa UMJ sangat luar biasa, memang sudah semestinya kampus berbasis Islam seperti UMJ, mahasiswanya cinta Al-Quran, membaca serta mengamalkannya. Mirisnya di era millennium saat ini banyak anak muda yang menggunakan gawai untuk media sosial saja”, tuturnya.

Teguh Agus Wahyuda sebagai moderator memberi kesimpulan di akhir acara bahwa dengan diadakannya Islamic Talkshow ini, khususnya sivitas Akademika UMJ akan lebih menyadari bahwa Al-Qur’an adalah satu petunjuk dan pedoman bagi umat Islam, orang yang mempunyai perhatian penting terhadap Al-Qur’an maka Allah akan menjaganya di dunia dan di akhirat.

“Semakin banyak kita berinteraksi dengan Al-Qur’an tentu akan menambah kebahagiaan, kedamaian dan rasa syukur kita kepada Allah SWT” katanya.

Pengirim Berita: **(Andi Lenamah)**